

PJNI

Babinsa Bersama Unsur Dinas Terkait Mensosialisasikan Pencegahan Demam Berdarah

Raditya - MAGETAN.PJNI.OR.ID

Jan 15, 2025 - 09:00



Magetan. Musim penghujan yang telah datang beberapa saat yang lalu membawa dampak yang menguntungkan dan juga merugikan bagi warga masyarakat jika tidak di lakukan antisipasi sejak dini. Bencana longsor, banjir dan pohon tumbang serta wabah penyakit yang bisa muncul di saat musim hujan seperti DBD, kita perlu mendapatkan penanganan serius agar tidak menimbulkan kerugian yang besar di masyarakat. Rabu (15/01/2025)

Dalam upaya pencegahan merebaknya salah satu penyakit yang biasa terjadi di musim penghujan yaitu demam berdarah, beberapa pihak diantaranya Puskesmas Sidorejo, Babinsa Posramil Sidorejo Koramil 0804/02 Plaosan kodim 0804/Magetan, Pospol Sidorejo dan kecamatan Sidorejo melaksanakan sosialisasi keliling tentang pentingnya pola hidup sehat dengan menjaga kebersihan lingkungan di saat musim penghujan, terutama penanganan sampah yang bisa menampung air hujan yang menjadi media berkembangnya nyamuk penyebab demam berdarah.

"Pemberantasan sarang nyamuk, mengubur sampah, menguras bak penampungan air secara rutin, memberikan abate pada penampungan air adalah beberapa usaha mencegah merebaknya wabah demam berdarah di musim penghujan," ujar Serda Agus Prawoto Babinsa Sidorejo di sela sela kegiatan siaran keliling di wilayah kecamatan Sidorejo.

Ibu Lilik selaku koordinator siaran keliling puskesmas Sidorejo menyampaikan kegiatan seperti ini akan di lakukan secara berkala dan terus menerus selama musim penghujan ini di karenakan wilayah di kecamatan Sidorejo sudah ada beberapa Desa yang terjangkit demam berdarah, maka dari itu untuk menghindari terjadinya kerugian yang lebih besar selaku instansi yang bersentuhan langsung dengan masalah kesehatan, puskesmas Sidorejo akan berusaha semaksimal mungkin untuk melakukan penyuluhan kesehatan dalam berbagai kesempatan.

Warga di kecamatan Sidorejo mengucapkan terima kasih kepada para petugas siaran keliling ini karena telah di ingatkan kembali tentang pentingnya pola hidup sehat dengan menjaga kebersihan lingkungan khususnya di musim hujan seperti saat ini . (R 02)